



理事長 竹野成記

さつたことに大変感謝しております。

一昨年からのインボイス制度による経営負担増や、昨年11月からのフリーランス新法の施行

等、働く環境に関する新しい規制が施行される中、四日市市シルバー人材センターとしても、この変革にどのように対応していくかを求められる年でもありました。

一方で、減少傾向にあった会員数につきましては、皆様のご支援・ご協力を得て、漸く回復してきましたことを大変嬉しく思っています。

さて、昨年は、世界的な異常気象による、厳しい猛暑が続く中で、会員の皆様が健康に留意しながらも活動を続けてくださいました。彼のパフォーマン

ござります。旧年中は皆様のご支援とご協力により、素晴らしい成果を収めることができました。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

さすがに、昨年は、会員の皆様が健康に留意しながらも活動を続けてくださいました。

スは我々に大きな勇気とインスピレーションを与えました。彼らの努力と成果から学び、私たちも共に成長していきたいと考えております。

新年を迎えて、このような状況を踏まえ、本年も「自主・自立・共働・共助」の理念を再認識し、この理念に基づいた活動を推進してまいります。

互いに助け合い、共に力をあわせてご活躍いただき、より良い社会を築いていけるよう、よろしくお願い申し上げます。

最後に、皆様の健康とご多幸、そして一層の飛躍の年となることを心よりお祈り申し上げます。

また、昨年は大リーグの大谷翔平選手の活躍が大いに話題となりました。彼のパフォーマン

理事長	竹野成記
副理事長	山本恵治
常務理事	伊藤涼子
理事	石井保行
理事	加藤昌弘
理事	北澤きみよ
理事	小林良則
理事	丹羽章
理事	萩原誠
理事	堀内定
理事	堀部美代子
理事	村岡国久
理事	諸戸勝義
理事	山下項士
理事	野口猛
監事	松井清司

謹賀新年

令和  
七